
ACTA 391 En la ciudad de Nueva Helvecia a los veintiocho días del mes de junio del año dos mil 
veinticuatro, siendo la hora 19.00 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la 
pnasencia del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, 
Nair Ackermann y Julio Naviliat, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Correspondencia recibida: 

• Comandante de la División de Ejercito II General Mario A. Moreira invita al Alcalde al acto de 
celebración del 86° aniversario de creación de esta División de Ejército a desarrollarse el 27 
de junio hora 9.30 

• El jefe de Policía de Colonia, Crio. Gral.(R) Fabio Quevedo invita a el Alcalde a la ceremonia 
de egreso de la XCVII Promoción de Agente de la Escuela de Policía el lunes 1 de julio hora 
16.00. 

• Colonia Diversa organiza la 8^ Marcha Departamental de la Diversidad de Colonia el sábado 
21 de setiembre, solicita apoyo económico para transporte de la zona de Nueva Helvecia -
Colonia Valdense - La Paz. Se resuelve solicitar informe de costo del mismo. 

• Autel informa el 10° Congreso Internacional de la Industria Láctea a realizarse los días 8 y 9 
de agosto e invita al Acto de Apertura el día 8 de agosto hora 9.30 en auditorio principal del 
LATU, Montevideo Uruguay. 

• Mujeres Rurales zona El Cuadro invitan al 2° Encuentro de Emprendedores/as el 5 de octubre 
en Club River, solicitan que la misma llegue a emprendedores y artesanos locales. Se 
resuelve pasarlo al mercado Mi Casa la tuya. 

• Plantel del Club Artesano Generación 2015 informan la invitación recibida para representar a 
Uruguay en la Copa Interclubes de América 2024, la que se llevará a.cabo en octubre del 
presente año en Paraguay. La misma tiene un costo de U$S 900 por persona. Se resuelve 
comunicarse con los padres de los jugadores. 

• Jessica Carballo solicita solución a inconveniente generado en contendor en calle Lorenzo 
Artola próximo a fabrica ex Alpa, la misma tira desechos y genera que los vecinos no tienen 
dónde tirar la basura. Se resuelve hablar con la empresa. 

• Vecino de calle Doroteo García 388 solicitan poda de un paraíso y un anacahuita. Se eleva a 
la Dirección de Paseos Públicos a sus efectos. 

Alcalde informa que como todos los años solicita apoyo económico Rodolfo Nollemberger para la 
realización de la revista N°19 de Colonia Suiza de $20.000 más IVA. Se aprueba. 
Ofrece realizar la editorial, alcalde propone a las concejales Nair Ackermann y Milka Shannon. Se 
aprueba. 
Alcalde informa poda realizada en calle Colón desde Gilomen hacia el Cementerio de árboles de 
gran porte (plátanos y paraísos). Retro de banda esta limpiado B° Retiro integro, B° Nacional, 
Parque Várela hasta Juan Frey. Falta B° Tarrab. 
Concejal Milka Shannon manifiesta que calle Ruffener sigue sin hacerse las cunetas. 
Alcalde manifiesta que calle Paraguay y Solivia están terminadas, Vila y Ruffener hay q hacerie más 
modificaciones, atrás de Iglesia Apostólica en fraccionamiento. Rodríguez en Soulier y Berna se 
Coloco caño de 80. Departamento de Obras en comercio de Barragán en camino Picada Benítez y 
Gilomén buscarán solución. Puente detrás de Nacional se realizó ensanchamiento. 
Concejal Julio Naviliat plantea limpieza de esquinas. Palmera en Dreyer llegando a Ferreira Aldunate 
hay que limpiaria porque es muy complicado para el tránsito. 
Concejal Nair Ackermann plantea que en Ferreira y Seregni hay árboles bajo no se ve hay que 
limpiario. 
Concejal Milka Shannon consulta para cuando estaría la Terminal de Ómnibus. 
Alcalde manifiesta que esta demorada porque el Departamento de Obras tiene que realizar tareas y 
sale en licencia de la construcción. 
Fiesta del Chocolate 
^ de julio hora 16.30 Lanzamiento Fiesta en Intendencia de Colonia 
^ O de julio hora 12.30 Lanzamiento Fiesta en Ministerio de Turismo 
^ de julio hora 17.30 Lanzamiento Fiesta en Embajada de Uruguay en Buenos Aires. 
"Concejal Julio Naviliat manifiesta que el Comité de Emergencia no actuó como debe, es permeable a 
actores políticos. Consulta que se está haciendo por Walter Dávila 



Alcalde informa que se realizó expediente a Secretaría de Acción Social, solicitando los materiales 
para el techo de la vivienda del Sr. Walter Dávila, se colaboró con la retro para sacar lo que se limpio 
después del incendio y escombros. Se queda a la orden para más apoyo con limpieza. 

Alcalde manifiesta que estamos sin camión de bomberos, propone ir hablar con Jefe de Bomberos, 
alcalde y presidente de Fuerzas Vivas y quien quiera acompañar del concejo. Ver de buscar 
cooperación Internacional para adquirir un camión bomba. 
Proyeqto Rotondas Literal C hay un sobrante propongo comprar garitas, se aprueba. 
Sergio Olivera, Oscar Umpiérrez se aporta $5.000 para arreglo de escultura del paseo del Retiro. 
Concejal Julio Naviliat solicita gastos mensuales, lista de participantes y suplentes de Oportunidad 
Laboral, informe de gastos en viaje a Alemania. 
Concejal Nair Ackermann consulta sobre el saneamiento. 
Concejal Julio Naviliat contrato del saneamiento y si se sabe en qué mes comienza la obra. 
Alcalde informa que en julio se firma y en 9 meses sería el inicio de obras. 

Siendo la hora 20.30 se levanta la Sesión quedando a confirmar la próxima sesióji 
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